
    شعب الإيمان

  761 - أخبرنا أبو عبد الرحمن السلمي أنا عبد الرحمن بن محمد بن محبور ثنا زكريا بن

يحيى ثنا الحسن بن علي الحلوني ثنا زيد بن حباب ثنا عثمان بن موهب قال : سمعت أنس بن

مالك يقول Y قال رسول االله صلى االله عليه و سلم لفاطمة : .

 ما يمنعك أن تسمعي ما أوصيك به أن تقولي إذا أصبحت و أمسيت : يا حي يا قيوم برحمتك

أستغيث أصلح لي شأني كله و لا تكلني إلى نفسي طرفة عين .

 و قال زيد و كان مسعر يسألني عن هذا الحديث .

 و قال غيره عن زيد عن عثمان بن عبد االله بن موهب .

   قال الإمام أحمد البيهقي C : يعني و كل هذا الإشفاق منه على ما وضع في قلبه من الإيمان

و وفق له من أعمال الإيمان علما منه بأنه إذا سلب التوفيق و وكل إلى نفسه لم يملك لنفسه

شيئا فينبغي لكل مسلم أن يكون هذا الخوف من همه و باالله التوفيق
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